
Pièces 3 Pièces

Référence 84699910

Prix 725 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans une résidence de standing dotée de vidéo surveillance et d'une piscine,

ce lumineux appartement de trois pièces offre une vue panoramique vers la baie de

Cannes.L'appartement  s'ouvre  sur  un  hall  d'entrée  menant  à  un  grand  séjour

lumineux, équipé d'une cuisine américaine moderne. Cette pièce principale s'étend

vers une grande terrasse d'environ 28 m², parfait pour profiter de repas en plein air

tout en admirant la vue sur la baie. L'espace est idéal pour recevoir des invités ou

simplement  pour  se  détendre  dans  un  cadre  élégant.Deux  chambres  bien

agencées offrent confort et ...

Bright three-room apartment,  located in a luxury residence with video surveillance

and swimming pool, it consists of an entrance hall, a large living room with kitchen,

two  bedrooms,  two  bathrooms,  a  large  terrace  of  about  28m2  with  panoramic

views  of  the  bay  of  Cannes.A  cellar  and  a  garage  complete  this

property.Information on the risks to which this  property is  exposed is  available on

the Georisques website: www.georisques.gouv.fr
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